MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA BOYACÁ LLANO **MÁS CIUDADES**

SEGUIR OTRAS CIUDADES

Ecopetrol destacó la inversión de Huila en proyectos sociales

En los municipios se ejecutaron proyectos por 36.000 millones de pesos.



RELACIONADOS: HUILA | ECO

mbre 2019 , 04:48 p.m

Copetro! resaltó el trabajo del departamento del Hulla que, en un cuatrienio difícil por la caída de los precios del crudo, logró consolidar proyectos sociales para sus municípios por valor de 36.000 millones de pesos. Temas relacionados

Este departamento es un ejemplo porque, pese a los momentos financieros difícile:

Lo más visto

Fuerte cruce de declaracion entre Pinto y Alexis García

su Gobernador logró unir fuerzas y apalancar proyectos para las comunidades", afirmó Anthal Fernández de Soto, vicepresidente de Desarrollo Sostenible de Feopertor, quien considero que las regiones deberían aplicar el mismo modelo y estrategia para jalonar recursos con destino a proyectos sociales. El reconocimiento lo recibió en Bogotá el gobernador del Huila, Carlos Julio González Villa, luego del análisis que hizo <mark>Ecopetro l</mark>a sus inversiones en los departamentos productores del crudo.

El presidente de **facquetrol**. Felipe Bayón, quien entregó el reconocimiento, señaló que el trabajo conjunto con la Gobernación del Huila y las Alcaldías, redundó en favor de las comunidades **"que necesitan muchas cosas y que desde nuestra empresa**

petrolera, en la medida de las posibilidades y responsabilidades, seguiremos El gobernador del Huila calificó la exaltación como un reconocimiento al liderazgo y a la unión de fuerzas en beneficio de su departamento.

"Desde el primer día de mi mandato comencé a trabajar en la planeación de los proyectos de la mano con los municipios y <mark>Ecopetto?</mark> dijo Carlos Julio González agregó que, de 36.000 millones de pesos en proyectos en ejecución. Ecopettos des 21.424 millones, la Gobernación inyectó 4.017 millones y las alcaldías 10.127. destinó 🔗 'Fracking': esto tendrían que dar otros sectores si Colombia dice no

- 🔗 Atentan contra infraestructura petrolera en Arauca y N. de Santander
- El costo económico y energético alrededor de los pilotos de 'fracking'
- Aipe es uno de los municipios beneficiados. Allí se construyen 199 viviendas de interés prioritario en la urbanización Las Marías, fase II, que beneficiarán a 736

ciudadanos de estratos 1 y 2 La inversión superó los 10.200 millones de pesos, de los cuales **Ecopetrol** aportó 3.000 millones, la Gobernación 1.000 y la Alcaldía, 6.245 millones.

En Palermo, con una inversión de 3.590 millon deportivo y recreativo que beneficia a más de 2.000 jóvenes.

En Neiva se concretó la inversión de 8.710 millones de pesos para la construcción y dotación del Parque Ciudad de Neiva. Ecopetrol aportó 5.000 millones, la Gobernaci del Huila 1.500 y la Alcaldía, 1.699.

Para el municipio Yaquará fueron asegurados 2.804 millones con destino a negocios

Por obras por <u>impuestos</u>, es decir, cuyo beneficiario directo es un municipio víctima del conflicto armado. <u>Ecopetos</u> financió en la población de Baraya la construcción de placa huella y obras de arte en la red vial terciaria por un valor superior a los 8.800 millones de pesos. HUILA

carga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir

notificaciones de las últimas noticias. Conócela acá





vioneta que se desplomó a en misión n ital al Litoral









< >

Empodera tu conocimiento

'ISA desplegará su plan de movilidad sostenible a filiales': Camargo

Las enfermedades mentales y cardia trae la tecnología

Regresa polémica por prohibición de casa por cárcel para los corruptos

El ángel que cuida a las contralorías / Opinión

Nuestro Mundo

Vehículo de turismo cayó a un abismo en vía Ibagué- Cajamarca



Capturan a presunto asesino del pediatra Alberto 'Tico' Aroca



Se reportan varias personas heridas. En la vía se interrumpió el paso. ...



Vendaval destecha casas en seis barrios de Malambo (Atlántico)



El siniestro se registró en la tarde de este domingo en una zona resid ...





Tragedia en Popayán: 7 personas murieron tras desplomarse una avioneta





Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO







Crucigrama

Contador, llevar la contabilidad de tus clientes en Siigo Contad...



Puedes aprender cualquier idioma gracias a un método. Fast Phranes